

1月

# いちごぐみだより



2019年1月 尚徳福祉会 末長こぐま保育園



あけまして  
おめでとうございます

2019年、平成最後の新しい年がスタートですね。お正月休みが明けて、久しぶりに見る子どもたちの笑顔と元気な声で、何だかホッとするような温かい気持ちになりました。今年度も残り3か月となりましたが、少しずつ生活や遊びの見通しをもちながら、進級に向けての準備をしていきます。またこの時期ならではの自然物に触れて、いろいろな経験をしていこうと思っています。今年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

## お正月明けのようす・・・



\*

・・・消防車のサイレンが聞こえるとすぐに反応！「びーぼーびーぼー」と言って窓を指さし興奮する姿をよく見ます。



\*

・・・自販機オタクのりゅうちゃん！フタの開け閉めをしながらどうやって飲み物が出るか研究中のようです☆



\*

・・・お買い物大好き！お買い物袋を両手に何個も持ってまるでバーゲンセール帰り道♪おもちゃを袋に入れてはお友だちに配り歩いています。



\*

・・・アンパンマンの人形がお気に入り♪遊ぶとき、寝るときいつも一緒に、布団に寝かせてトントンとお世話することもあります。



\*

・・・外行くよ～！と声を掛けると、自分のロッカーから靴下を持ち出し、自分ではこうとする姿がありました☆



\*

・・・お正月明けから歩く姿を見せてくれるように！保育士とのタッチも大好きです。



～お願い～

\*ホワイトボードにお知らせを掲示することがあります。

毎日確認してください。

\*外遊び用ジャンパーは金曜日にお洗濯をお願いします。

\*お子さんの体調に変化がありましたら、職員に必ず伝えて下さい。

\*天気の良い日はお布団をテラスに干してください。消毒にもなります。



\*2月2日(土)に、懇談会&親子で遊ぼうふれあい会があります！！\*